

Caritas &Du

 **SALZBURG
MUSEUM**
SPIELZEUG
MUSEUM

Bilder und Emotionen aus dem Libanon

Eröffnung
Fotoausstellung zur Caritas
Kinderkampagne 2016
& Get Together
mit Flüchtlingsfamilien
27.1.2016, 10 – 14 Uhr
Spielzeug Museum

Einladung



beschützt und geborgen.

Kinder finden Zuflucht.

Spielzeug Museum

Bürgerspitalgasse 2, 5020 Salzburg
Mittwoch, 27.1.2016, 10 – 14 Uhr

Beth Aleph, Broumana – Zufluchtsstätten im Libanon für Kinder, die Schutz und Geborgenheit suchen. Im Rahmen der Auftaktveranstaltung zur heurigen Kinderkampagne erzählen Stefan Maier (Caritas Salzburg) und Fotograf Philipp Benedikt von ihrem Besuch vor Ort.

Eröffnung der Fotoausstellung durch Caritasdirektor Mag. Johannes Dines um 10.00 Uhr.

Anschließend gemütliches Get Together mit Flüchtlingsfamilien, die in Salzburg Zuflucht gefunden haben. Es erwartet Sie orientalisches Fingerfood, zubereitet von BewohnerInnen des Flüchtlingshauses Mülln.

Freier Eintritt ins Spielzeug Museum am 27.1.2016. Freiwillige Spenden kommen Projekten der Caritas im Nahen Osten zugute. Ausstellung der Fotos bis 31.1.2016 im Spielzeug Museum.

Anmeldung erbeten bis spätestens 22.1.2016 an veranstaltungen@caritas-salzburg.at oder telefonisch unter 0662/84 93 73-106.

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass bei unseren Veranstaltungen gefilmt und fotografiert wird und diese Fotos/Videos für die Öffentlichkeitsarbeit des Unternehmens Caritas Salzburg verwendet werden.

Caritas Salzburg • Kommunikation & Fundraising • Universitätsplatz 7 • 5020 Salzburg

